
　　　　　ゆめ会議からの宿題

　　　　寿地区　第 2期福祉計画の振り返りを始めます

 本年度は第 2期地域福祉保健計画の中間

振り返りの年になります。

寿地区でも振り返り作業を行うことと

なりました。

 8 月中は振り返りの準備、

9 月のゆめ会議で振り返りの内容を検討

することとしました。
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告知！

横浜ダルク相談会【仮】はじまります！

　　　　　　　　　　　横浜ダルク相談会（仮）運営委員会より、

　　　　　　　　　寿地区で横浜ダルクの相談会を始めるとの報告が

　　　　　　　　　ありました。薬物依存症について、参加者からの

　　　　　　　　　質問にダルクの職員さんが応える形で行います。

　参加者は薬物依存症の方の支援に関わる仕事をしている方が対象に

なります。薬物依存症回復支援への、大きな一歩になることを「ゆめ

会議」では望んでいます。

ゆめ会議参加者へのインタビュー

【ゆめ会議に出ての感想はありますか？】

　ゆめ会議では、住みよい街と、よりよい生活を

おくれるように、寿が抱える課題に向き合う作業

をしていました。前向きな意見が飛び交う、大変

活気のある場です。そんな活動が大きな変革に

つながっていくことを想像しています。出会った支援者が他との繋がり

を大切にする、少しでもそのお役に立てたらなと思います。

【寿地区へのメッセージをお願いします】

　はまかぜは、個々に合わせた自立とは何か、利用者と共に考え支援を

させていただいています。はまかぜを出て、寿に定住される方々も多く

いらっしゃる事実も、この施設の位置付けを大きく感じさせます。集団

生活やルールを、窮屈に感じる方もおられると思いますが、施設を利用

したことで、今ある状況の変化と、新しい生活へのつながりへのお手伝

いが出来れば嬉しく思います。今年の６月で開所１０年を迎えました。

これからも地域の方々の身近な存在でありたいと思います。

　　　　　　　　　　　横浜ダルク相談会（仮）運営委員会より、

　　　　　　　　　寿地区で横浜ダルクの相談会を始めるとの報告が

　　　　　　　　　ありました。薬物依存症について、参加者からの

　　　　　　　　　質問にダルクの職員さんが応える形で行います。

　次回「ゆめ会議」は社会資源ツアー！ことぶき共同診療所・
寿共同診療所精神科デイケアの予定です。

お盆の影響！？今回（第２６回）のゆめ会議は参加者少なめでした……

★

　自立支援施設「はまかぜ」職員
　　　　　　　大原さん


